

Lowongan Kerja PT. Pancawati Outdoor Training

ditulis oleh: admin_alumni

ditulis pada: 2010-03-08 13:24:55

dilihat: 299

http://alumni.unnes.ac.id/v3/artikel/lowongan_kerja_pt_pancawati_ou.aspx

PT. Pancawati adalah sebuah perusahaan profesional yang bergerak di bidang jasa pelatihan pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM). Pelatihan ini menggunakan media alam terbuka dengan menerapkan konsep belajar dari pengalaman (Experiential Learning) yang dilakukan secara terstruktur dan bertanggung jawab. PT. Pancawati berlokasi di Desa Pancawati Kecamatan Caringin - Bogor (Jawa Barat). Dalam pelaksanaan program pelatihan, salah satu unsur pendukung untuk pencapaian Obyek Program pelatihan tersebut adalah instruktur (group Instructor atau disingkat GI). Personal yang bertanggungjawab atas pencapaian obyektif pelatihan yang dialami peserta. Dalam hal ini fungsinya adalah : Fasilitator, Challenge Presenter, Safety Officer, Program Designer, & Translater. Berkaitan dengan hal tersebut, PT. Pancawati membuka peluang bagi personal yang memiliki visi dan kemauan kuat serta tertarik berkarier di bidang pengembangan Sumber Daya Manusia untuk di tempatkan pada posisi Group Instructor (GI). Adapun mengenai kualifikasi yang dibutuhkan adalah sebagai berikut : Pendidikan Akhir Minimal D3 atau S1 Usia maksimal 28 tahun (31 Maret 2010) Laki-laki dan atau perempuan Sehat jasmani dan rohani Tidak terikat dengan lembaga/perusahaan apapun memiliki kemampuan berbahasa inggris (lisan & tulisan) Berkas lamaran dan data pribadi (CV) anda disertai foto (3 x 4). Pengiriman berkas lamaran paling lambat 15 Maret 2010, dapat diantar langsung ke Training Center - Pancawati Outdoor Training (POT), via POS atau email (max 1Mbyte). Informasi lebih lengkap dapat mengunjungi [website disini](http://www.pancawati.com). Official PT. Pancawati : Training Center - Pancawati Outdoor Training, d/a LEMBUR PANCAWATI Desa Pancawati, Caringin - Bogor 16730. Phone : 0251 - 8242239, Fax : 0251 - 8242239, Email hrd@pancawati.com atau operasional@pancawati.com